



# かがやき

昭和53年4月1日創立 児童数268名 13学級 <http://www.sakasai-e.kashiwa.ed.jp/>

## 『寒りの秋をめざして！！』

残暑の厳しさもようやく収まり、虫の声が秋の深まりを告げています。過ごしやすい気候となり、子供たちは元気いっぱい外遊びを楽しんでいます。

通知票2期制を導入し、今年度初めての通知票が配付されます。前期の学習・生活の様子をお子様と一緒に見ていただき、後期の意欲付けとなるようお声掛けをお願いいたします。

10月、実り多い月となるよう、教職員力を合わせて取り組んでまいりますので、変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。

## 第39回柏市小中学校科学作品展優秀賞

学校代表として小中学校科学作品展に出品された児童が見事優秀賞に選ばれました。  
おめでとうございます。

1年1組 萩原 柚 科学工夫作品の部「キャップキャッチャー」



## ミシンボランティアの皆様の支援を受けて

今年も、逆小スマイルの皆さんに依頼したところ、多くのボランティアの皆様が、子供達の支援をおこなってくださいました。

6年生は、ミシンでリュックサックの作成を、5年生は運糸の練習後、小物づくりを行いました。困った時にすぐに聞けたり、助けていただけたりできるので、子供たちも意欲的に製作に取り組んでいました。ボランティアの皆様、ありがとうございました。



## 1年生生活科「虫取り」体験

9月22日（月）、1年生は虫取りを校庭で行いました。CSの皆様や地域の方がご支援くださいり、虫の捕まえ方や虫のすみかの作り方を教えてくださいました。

「4匹も捕まえたよ」と、子供たちはバッタやカマキリなどを嬉しそうに見せてくれました。虫のすみかの作り方も教えていただき、大切に育てています。



## いじめ防止の授業

9月24日（水）柏市の児童生徒課から講師を招聘し、1～4年生を対象に「いじめ防止」の授業を行いました。5、6年生は、先日、オンラインで、逆井小学校の他2校と一緒にいじめについて考える授業を実施しています。全国の小学生へのアンケートの結果から、90%の児童がいじめられたこと、いじめたことがあると回答しており、「いじめ」は身近な問題で、いじめをされる側、する側になりうること、法律で「いじめをしてはいけないこと」が決められていることを教えていただきました。



また、「いじめ」をされたら、「離れること」「3人以上の大人や友達に相談すること」「自分が悪いからだと思わないこと」など、具体的に教えていただきました。

この授業を通して、さらに子供たちがお互いを思いやることができるよう指導していきます。